

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Kesimpulan yang ada pada penelitian yang telah dilakukan terkait dengan Korelasi “Tahfidzul Qur’an” dengan Akhlakul Karimah Santri Putri Pondok Pesantren Sirajul Hannan, peneliti dapat menyimpulkan, bahwa cukup banyak santri putri yang tergabung dalam kegiatan Tahfidzul Qur’an, kurang lebihnya anatar 18 santri putri yang mengikuti kegiatan tersebut. Kegiatan tersebut mampu memengaruhi akhlak yang terbentuk pada santri, serta mampu meningkatkan kecerdasar intelektual dan spiritual yang terbentuk pada siswa. Akhlak yang baik mencerminkan bahwasanya santri putri yang mengikuti kegiatan Tahfidzul Qur’an memiliki tujuan hidup serta dapat menjadi kebanggaan tersendiri baik dirinya maupun orang lain. Motivasi serta manfaat yang terbentuk tidak menghalangi atau membuat risau akan kendala yang dihadapi siwa santri putri, kendalanya seperti manajemen waktu adalah hal yang lumrah dan manusiawi jika sesekali mengalami perubahan jadwal menghafal, munculnya ego, serta tekanan lingkungan, teman maupun tuntutan dari orang.

Evektifitas Tahfidzul Qur’an sebagai Pembentuk Akhlakul Karimah Santri Putri Pondok Pesantren Sirajul Hannan Jekulo Kudus sangat mengejutkan. Pembahasan tentang akhlak yang detail seperti tingkah laku keseharian santri putri di pondok maupun tingkah laku yang dilakukan seperti taat, bertanggung jawab, penuh penghormatan, tutur kata yang baik dan sopan membuat hal tersebut menghantarkan ke progres terhadap visi serta misi yang dibuat mengarah ke progres yang dapat dikatakan sebagai visi Misi yang berhasil dibentuk Pondok Pesantren “Sirajul Hannan”, terhadap adanya kegiatan mulia yaitu “Tahfidzul Qur’an” di Pondok Pesantren “Sirajul Hannan” Kudus.

## B. Saran

1. Hendaknya Pondok Pesantren (pontren) Putri “Sirajul Hannan” Kauman Jekulo Kudus Jawa Tengah, lebih banyak mempromosikan mengenai kegiatan Tahfidzul Qur’an agar banyak siswa santri yang tergabung dalam kegiatan tersebut.
2. Diharapkan Pondok Pesantren (pontren) “Sirajul Hannan” Kauman Jekulo Kudus Jawa Tengah mampu mempertahankan serta memberikan pendidikan yang terbaik bagi santri yang mengikuti kegiatan “Tahfidzul Qur’an”.
3. Diharapkan Pondok Pesantren Sirajul Hannan Jekulo Kudus memberikan apresiasi terhadap siswa santri dalam melakukan kegiatan “Tahfidzul Qur’an” dengan memberikan fasilitas Al-Quran secara gratis.
4. Diharapkan penelitian ini memberikan motivasi serta dorongan yang penuh terhadap santri lain terutama pada santri yang ada di Sirajul Hannan Jekulo Kudus.
5. Diharapkan penelitian ini dapat menjadi korelasi yang baik bagaimana menjadi santri yang dapat membanggakan baik untuk diri sendiri maupun untuk instansi terkait yaitu Pondok Pesantren (pontren) “Sirajul Hannan” Kauman Jekulo Kudus Jawa Tengah.
6. Diharapkan hasil penelitian mendapatkan pesan, kesan serta saran yang dapat memberikan kritik yang membangun bagi penulis.
7. Semoga penelitian ini memberikan manfaat bagi penulis serta pembaca untuk pembaruan pada keilmuan.